

Coupures **d'électricité** dans les Ardennes : Franck Leroy réagit

La journée de ce jeudi a été marquée par des coupures **d'électricité** localisées dans les Ardennes, dans le cadre des actions menées contre le projet de réforme des retraites du Gouvernement. Plusieurs établissements scolaires du Conseil Régional ont été touchés : les lycées professionnels Le Château et Jean-Baptiste Clément à Sedan ainsi que le lycée des métiers de Bazeilles.

Franck Leroy, Président de la Région Grand Est réagit : « *Le droit de grève est un droit fondamental et une liberté offerte à tout un chacun, pour lequel j'ai un profond respect.*

Mais les coupures d'électricité déclenchées ce matin dans les secteurs de Vouziers, de Rethel ou encore de Sedan, ont mis en danger des personnes vulnérables.

Ce « blackout » total a porté atteinte à la sécurité de nos habitants et citoyens, ainsi que de nos lycéens et agents des établissements scolaires touchés.

Je ne peux que condamner ces agissements qui n'ont pas leur place dans notre démocratie et notre République. »